

5.1.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

in der Hoffnung, dass Ihnen die Weihnachtsferien freundvolle Stunden, Ruhe und Erholung beschert haben, starten wir mit den besten Wünschen in das neue Jahr. Die Corona-Updates bleiben Ihnen und uns auch 2022 erhalten.

**1. Für alle Schulen – Schulbetrieb nach den Weihnachtsferien:**

Wie uns durch das Bildungsministerium angekündigt worden ist, werden Sie bis zum Freitag dieser Woche direkt vom Ministerium Informationen zugesandt erhalten, was für den Schulbetrieb ab kommendem Montag gelten wird. Wir können Sie schon jetzt wissen lassen, dass es keine gravierenden Änderungen gegenüber den zuletzt geltenden Regelungen geben wird.

**2. Für alle Schulen – Verlängerung der Freistellungsmöglichkeit für Personen mit einem COVID-19-Risiko-Attest:**

Die Freistellungsmöglichkeit ist neuerlich verlängert worden, und zwar bis zum Ablauf des **31. März 2022** (siehe dazu auch das Corona-Update vom 23. November 2021, Punkt 7).

**3. Für alle Schulen – Verlängerung der Regelung für Schwangere:**

Die Regelung für schwangere Lehrerinnen ist neuerlich verlängert worden, und zwar bis zum Ablauf des **31. März 2022** verlängert worden (siehe dazu auch die Corona-Updates vom 25. und 26. November 2021).

Alles Gute für den Wiedereinstieg nach den Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor